

# Badminton – Spielerische Wettkämpfe: Surprise

Bei dieser Spielform ist Konzentration gefragt. Die Schülerinnen und Schüler wissen zu Beginn nicht, wie viele Punkte der Gegner bereits hat.

Zu Beginn des Halbfeldeinzels ziehen die beiden Spieler eine Jasskarte. Diese gibt ihren Punktestand an. Die Karte wird verdeckt abgelegt, so dass die gegnerische Punktezahl nicht bekannt ist. Sobald ein Spieler die vereinbarte Punktezahl erreicht (z. B. 15), hat er gewonnen.



Schweizerische Eidgenossenschaft  
Confédération suisse  
Confederazione Svizzera  
Confederaziun svizra

**Bundesamt für Sport BASPO**